



食肉センターからの100万円でおいしい給食を

よ。基金と言うんだけどね。28億円以上あるよ。  
定期預金のようなもんだね。

**幸男くん** いざという時のためには、やっぱり貯金大事なんだね（よし、ボクもしなきや）。でも、そんなに基金があるのになぜ借金なんかするの？  
**財政さん** 幸男くん、非常にいい質問だね。3年度は光スポーツ公園を造るのに町債を利用しているから、光スポーツ公園を例にとって説明するね。  
確かに基金という貯金をえれば、借金しなくて光スポーツ公園は完成した

公園を造った時にかかるお金は、将来2人も負担すべきだと思うんだ。つまり、2人が大人になつたら、町に税金を納めることになると思うけど、その税金の一部を公債費として使うことになるんだ。それから、光スポーツ公園を造った時に利用した町債によつて町は得をするんだよ。

いといけないとしよう。  
この場合、毎年町が支払う12万円のうち、55%の6万6千円を国が負担してくれるんだ。  
**幸男くん** そうすると町は12万円から6万6千円を差し引いた5万4千円だけを負担することにならんだね。  
**財政さん** そういうこと。  
こんな有利な制度だから利用しない手はないと思ふんだ。  
**益美ちゃん** 少しわかつた

財政さん 民生費の中では  
高齢者生きがい対策創生  
事業を、衛生費では不法  
投棄監視事業を始めたよ。  
**益美ちゃん** 不法投棄監視  
制度って、車からカンを  
投げ捨てる人を見張ること  
なの?  
財政さん まあ、そんな感  
じだね。  
**益美ちゃん** そういう人つ  
て大人として失格よね。  
財政さん そのとおりだね。  
その他ではね 教育費の  
中で中学校の部室を新築

は、幸男くんや益美ちゃんが大人になつて、利用するわけだから、

100万円で、平成4年  
度から10年間、元金10万  
円と利息2万円の合計額  
12万円を支払っていかな

幸男くん かつたんだ。  
ボクもよくロー  
ラースケートをやりに行  
くよ。

いといけないとしよう。  
この場合、毎年町が支払  
う12万円のうち、55%の  
6万6千円を国が負担し  
てくれるんだ。

**平男くん** そうすると町は  
12万円から6万6千円を  
差し引いた5万4千円だ  
けを負担することになる  
んだね。

**財政さん** そういうこと。  
こんな有利な制度だから、  
利用しない手はないと思  
うんだ。

**美みちゃん** 少しわかつた  
ような気がするわ。では、  
平成3年度ではどのよう  
なことにお金使つたの。

**財政さん** はじめに言つた  
ように町は、いろんな事  
業を行つてゐるんだ。だ  
から、3年度に行つた全  
ての事業を紹介すること  
はできなかつたら、3年度  
から新しく始まつた事業  
や大規模な事業を中心  
説明するね。総務費の中  
では、光スポーツ公園を  
造つたよ。光スポーツ公  
園は昭和63年から造り始  
めて4年間完成までにか

財政さん 民生費の中では高齢者生きがい対策創生事業を、衛生費では不法投棄監視事業を始めたよ。不法投棄監視制度って、車からカンを投げ捨てる人を見張るところなの？

財政さん まあ、そんな感じだね。

益美ちゃん そういう人つて大人として失格よね。

財政さん そのとおりだね。その他ではね、教育費の中で中学校の部室を新築したんだ。まあ、これで一般会計の大まかな説明が終ったことになるかな。

幸男くん 財政さんの説明で、少しばかりわかるようになりました。気がします。

財政さん 本当は特別会計も説明できればいいんだけど、財政係は今ね、5年度の予算編成でゆっくり説明できなくてごめんね。またの機会にいろいろ教えてね。

財政さん じゃあ、次は平成5年度予算を4月号で説明しよう。



### きれいになった中学校部室



### 不法投棄は社会問題